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Ordine del Giorno

1. VEA - Certificazione Energetica

-   Si presenterà il lavoro, inerente al protocollo regionale VEA, svolto dall'Ordine e soprattutto da parte di alcuni colleghi in Federazione e con i vari 
enti (ing. Domenico D'Andrea)

-   Circolare CNI prot. n. 4693 Regolamento soggetti abilitati alla certificazione energetica.

 
2. Formazione Professionale Continua
-   Il regolamento per l'aggiornamento professionale

-   Argomenti e settori di interesse per la commissione impianti (suggerimenti)

 
3. Assicurazione RC Professionale

Presenti:
Marco Rigo
Domenico D' Andrea
Paola Savian
Andrea Grava
Alberto Bortolin
Gianluigi Pasut
Ottorino Argentieri
Renato Muscolino
Fabrizio Cancian
Fabio Poser
Matteo Cesaratto
Lorenzo Quattrini
Stefano Lena
Giuseppe Formaio
Jury Gnesutta
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Determine

Punto odg Determina Responsabile Data
conclusione

Deliv. Consiglio

Commissi
one

Riunione periodica ogni 2° Mercoledì del mese prossimi incontri: 23/10/2013,
13/11/2013.  - Modificato in 25/11/2013

Coordinatori No

Commissi
one

Ordine del giorno una settimana prima con distribuzione materiali Tutti 18/11/2013 Odg  con
documentazio
ne

No

Commissi
one

Adotta un Ingegnere – ognuno contatti  e porti alla successiva riunione della
Commissione un collega

Tutti 25/11/2013 Collega No

VEA Presidiare il tavolo di lavoro a livello Regionale. Individuare un referente per il
tema VEA (p.es. Ing. D' Andrea)

Coordinatori Da definire Incarico  al
referente 

Sì

VEA Verificare la posizione degli Architetti Pordenone Formaio 25/11/2013 Verbale Sì

VEA Verificare la posizione dei Periti industriali Pordenone Lena 25/11/2013 Verbale Sì

VEA Incaricare la Federazione della rappresentanza della posizione degli Ingegneri Coordinatori 25/11/2013 Verbale Sì

VEA Verificare la posizione di ANCE (invitare ing. Pontarolo ad un incontro della
Commissione o della Federazione)

Coordinatori Da definire Verbale Sì

Commissi
one

Collegamento con Udine – Commissione Impianti Gnesutta 25/11/2013 Elenco
nominativi
commissione
impianti
Udine

No

Commissi
one

Collegamento con Venezia – Commissione Impianti Lena 25/11/2013 Elenco
nominativi
commissione
impianti
Venezia

No

Formazio
ne

Individuare argomenti che siano oltre che funzionali alla formazione continua
anche  interessanti  ai  fini  dell'  aggiornamento.  Intervistare  i  colleghi  e

Tutti 25/11/2013 Elenco temi e
docenti

Sì
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profession
ale

sollecitare proposte di argomenti. La proposta deve essere corredata del tema,
durata indicativa, argomento e docente.

Assicurazi
one
profession
ale

Meglio non specificare troppo le inclusioni nelle polizze assicurative. Piuttosto
ampliare le coperture e semmai essere chiari sulle esclusioni

Varie  ed
eventuali

L'  uso dei  social  network per la conduzione della commissione. Raccolta dei
nominativi dei partecipanti ed attivazione del gruppo LinkedIn

Lena 25/11/2013 Gruppo
LinkedIn

No

Verbale:

VEA:

La Federazione con la presidenza di Pordenone ha presentato una corposa proposta tecnica dettagliata di riforma del protocollo VEA. Il protocollo è
rimasto in vita nonostante la complessiva abrogazione della legge 23. Tale abrogazione è frutto anche del ricorso intentato dalle professioni per evitare
che venissero stilati nuovi “albi” relativamente alla certificazione energetica. C'è un tavolo di lavoro in Regione riguardo alla riforma della VEA ed è
opportuno che ci  sia qualcuno a presidiarlo con le ragioni delle professioni ed in particolare degli Ingegneri.  Sommariamente la posizione degli
Ingegneri  prevede per il  calcolo energetico le  modalità “nazionali”  (con le  UNI-TS serie 11300) mentre l'  abolizione della parte ambientale che
permane  al  limite  per  i  “grandi”  edifici  pubblici.  E'  fondamentale  a  questo  punto  contattare  e  sensibilizzare  gli  organi  politici  regionali  che
riformeranno il protocollo. Meglio se in coordinamento con più professioni possibili e di più province. 

Formazione professionale:

La commissione impianti prevede di organizzare i corsi per la formazione continua. Ogni collega, ed in modo particolare chi frequenta le riunioni della
commissione, sia propositivo sugli argomenti, durata e docente. Siccome i corsi devono essere seguiti per obbligo di legge, cerchiamo di organizzare
eventi che abbiano una forte attrazione e utilità ai fini dell' attività professionale.

Abbiamo  avuto  una  bella  esperienza  in  commissione  industria.  Se  selezioniamo  con  cura  il  tema  e  il  docente  la  partecipazione  è  garantita.
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Fondamentale gestire nel modo corretto la comunicazione verso i nostri iscritti “dormienti” che non partecipano. Il settore degli impianti e dell'
energia  in  generale  è  in  subbuglio  (normativo e  tecnologico)  ed  i  nostri  iscritti  hanno necessità  di  supporto.  Sottolineo  anche  l'  aspetto  della
partecipazione: dobbiamo agire per ampliare la partecipazione. Propongo che alle prossime riunioni ognuno di noi si impegni a convincere un collega
a partecipare.

Quindi è aperta la raccolta dei suggerimenti per i corsi. Abbiamo calcolato che con circa 40 h di corso i crediti per un anno sono a posto.

Bisogna valutare il carico organizzativo se non sia il caso di farsi aiutare da una organizzazione esterna per la gestione dei corsi.

Iniziamo e vediamo se riusciamo a gestirli in proprio. Altrimenti ci rivolgiamo ad esterni. Uno dei punti di forza dei corsi all' Ordine è che sono
economicamente convenienti a parità di offerta. Cerchiamo di tutelare questo aspetto. E se possibile coinvolgiamo anche altri ordini o province:
Architetti, Ingegneri di Udine e Venezia. Così il numero di partecipanti aumenta e sicuramente i costi possono essere coperti.
Vi comunico che a livello di Consiglio è stato deciso che saranno le commissioni a gestire la formazioni nei temi specifici e tutta la formazione sarà
coordinata dalla figura dell' Ing. Aprilis.

Sull' assicurazione professionale vi chiedo se non sia il caso di approfondire specifiche coperture per chi progetta impianti.
Meglio non entrare troppo nello specifico. Piuttosto avere coperture ampie e capire bene quali sono le eventuali “esclusioni” dei singoli broker.

Varie ed eventuali:
Vi chiedo di compilare le schede che Mara invierà tra poco. Al prossimo incontro se non l' avete ancora fatto lo faremo qui velocemente. Sono dati
importanti

Sondaggio Social Networks
Quanti di voi usano i social network: 3
Quali: Facebook e LinkedIn

Ritenete che se l' ordine dovesse cominciare ad utilizzare questi strumenti, potrebbe essere funzionale e di aiuto per l' attività delle commissioni in
primis e dell' Ordine in generale? Risposta: per i 3 che usano i social network sì, per gli altri metà no e metà sì.

Faremo un tentativo per iniziare ad usare questa tecnologia. Partiremo con un Social “professionale” come LinkedIn che è adatto per il nostro tipo di
attività e non è “ludico” come Facebook.

• Da inserire nel prossimo odg:
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a) Raccolta primi temi dei corsi
b) Approvazione del verbale della riunione precedente
c) Punti con scadenza 23/10/2013 nell' elenco delle determine.

I coordinatori:

Lena, Formaio, Gnesutta


